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Conseil d’école du mardi 15 mars  2022 
 
Présents 
 
François Briquet, Directeur 
Didier Devilard, Proviseur 
Sébastien Rest, Directeur administratif et financier  
Cerian Maraviglia, coordinatrice anglais primaire 
 
Enseignants 
 
Jane Bakhoff - Enseignante Anglais Maternelle 
Margot Lefebvre-Enseignante MS C 
Enguerran Maigne - Enseignant CM2A et B et coordinateur The Fulham Bilingual 
Alexandre Moreau - Enseignant CM1C 
Aurélie Klinzig - Enseignante CM1/Cm2 
Anne Faye-Enseignante CM2C 
Gonin Héloïse-Enseignante CE1 C 
Muriel Drigui-Enseignante CM1 A et B 
Aurélie Lebarbier-Enseignante CP C 
Nathalie Barrois - Enseignante CE1C 
Trong Phi Hung Lê - Enseignant CE2A et B 
Nora Semar-Enseignante MSA et B 
Marie Agnès Oldeweme-Enseignante GSC 
Guylaine Barbian-Enseignante Anglais élémentaire 
Morven Fraser-Enseignante Anglais élémentaire 
 
Représentants des parents d’élèves APL 
 
Wiko Nkema Bosenge 

Marie Lecointre-Brown 

Salima Triki 

Anne Altimparmakis  

Sarah Silvestre 

Nicolas Woringer 

Valérie Arquier 

Agnès Perdon 

Anne Fiorini-Carels 

Elodie Simonis 

Meryam Sekkat 

Aiglyne Edzinga 

Susie Hutchon  

Fadima Konate Fiévée 
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Invités  
 
Ateliers de Fulham : Mme Emmanuelle Chiampo Anthony 
Amicale Marie d’Orliac : Mme Stéphanie RISTORTO 
 
 

1. Questions d’ordre statutaire  
 

a- Désignation des secrétaires de séance 
 
Madame Drigui Muriel , enseignante est désignée comme secrétaire de séance. 

 
b- Présentation des questions diverses  

 
Les questions envoyées par l’APL sont intégrées au fur à mesure et seront discutées lors du conseil.   

c- Approbation du Procès-verbal du conseil d’école du 11 novembre 2021 
 
Le procès-verbal est adopté à l’unanimité.  

 
 

2. Questions d’ordre matériel ou financier 
 

a- Communication quant à la présence d’amiante dans l’école 
 
Pour le moment, le rapport officiel n’est pas disponible car l’inspection initiale n’est pas complète. Une 
visite complémentaire a eu lieu le 15 février de cette année. Les conclusions sont attendues dans les 
prochaines semaines. 

 

b- Suites de l’intrusion du 17/01 
Le responsable du Borough est venu sur place avant les congés de février. Un rapport est parvenu au 
service concerné du lycée et des actions sont en cours pour remplacer / démonter la paroi en bois du côté 
du voisin (elle forme un escalier qui facilite l’accès à l’intérieur de l’école) et pour éventuellement rehausser 
le mur de briques côté MDO. Ces actions impliquent une discussion avec le propriétaire voisin de l’école et 
seront planifiées avec le LBHF. Nous ne disposons pas pour le moment de calendrier mais c’est un point qui 
et suivi du côté du lycée et qui sera planifié lors de la prochaine réunion du 19 avril au retour des congés 
d’avril. Il n’est pas exclu que certaines mesures soient prises pendant les deux semaines de vacances. 
Il est rappelé que l’intrusion a eu lieu dans un endroit où il n’y a pas d’enfant à cette heure de la journée. 
Les portes à code permettant d’entrée directement dans l’école sont systématiquement fermées après 
chaque récréation.  

 
 

3. Questions d’ordre pédagogique 
 

a- Projets et actions pédagogiques  
Quatre voyages scolaires sont prévus cette année : 
 

 CM1 A et B : 28, 29 et 30 mars Gordon Brown Center 
 

 CE2 A et B : 11, 12, et 13 mai Gordon Brown Center 
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 CM1/CM2 et CM2C : 8, 9, 10, 11, 12, 13 et 14 mai Liddington, Multi Activity  

 
 CM2 A et B : 23, 24, 25, 26 et 27 mai PGL Marchants Hill 

 
Il est demandé si d’autres classes pourraient envisager des voyages scolaires de fin d’année. L’ensemble 
des classes de CE2 y réfléchit pour l’année prochaine. 
Pour l’an prochain, il est fortement recommandé d’envisager des voyages au Royaume Uni. Le programme 
des voyages sera arrêté en juin 2022 mais restera flexible en fonction de l’évolution de la situation 
sanitaire. 
 
Toutes les classes sont engagées dans de nombreux projets pédagogiques. Les sorties ont repris depuis 
l’allègement des restrictions sanitaires. 
Le 28 mars débute la « Earth Week » dont le thème est «De soleil et de glace ! » 
  
 

b- Projets en lien avec les associations de parents. 
Les associations de parents sont fédératrices de nombreux projets. 
Les movie nights ont repris le 18 mars. 
L’Amicale Marie d’Orliac continue la rédaction de “le newspaper de l’école” pour lequel un travail 
incroyable est réalisé.  
L’école pense organiser une kermesse et une fête de fin d’année. Nous pensons l’organiser un samedi. 
Des ventes régulières de gâteaux sont organisées pour aider les voyages de fin d’années. 
 
 

4. Questions diverses  
 

a- Questions relatives aux inscriptions et à la structure de l’école 

Il y a 120 enfants partants à l’échelle du lycée à la date du conseil. D’autres départs seront 
inévitablement enregistrés dans les semaines qui viennent. Cependant, on pourra compter sur des 
nouvelles inscriptions. Pour le moment, 455 élèves sont prévus à la rentrée 2022. Nous ne pouvons 
encore dire quelle sera la structure de l’école à la rentrée prochaine. Des classes à double niveau sont 
envisagées. Il y aura une deuxième PS à la rentrée. 

Certains niveaux de classes sont complets. D’autres, ont plus de mal à se remplir. Une campagne de 
communication par l’AEFE est en projet sur Londres. 

Des propositions faites aux familles après les commissions sont refusées car elles préfèrent inscrire 
leurs enfants en filière parité horaire. Cette dernière étant très demandée. 

Au jour du conseil d’école, 10 classes sont prévues côté lycée et 14 classes côté bilingue. 

 

 

Quelles actions pourraient être menées pour attirer les familles vers la filière anglais renforcé ? 

 Installer une banderole devant l’école 

 Intervenir dans les nurseries 

 Portes ouvertes en mettant davantage en avant le système d’enseignement français. 

 Témoignages de familles et d’élèves sur le site du LFCG. 

 Elèves présentant l’école lors des portes ouvertes 

 Site du LFCG en anglais bien que la version anglaise y soit déjà accessible. 
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b- Demande de bus South Kensington – MDO 

Pour le moment, la mise en place de ce service n’est pas envisagée car il n’y a pas de création 
d’emploi possible. 

 

 
 

c- Examen pour la section internationale 
 
Les élèves ont maintenant choisi leur option pour la 6ème. Les familles recevront bientôt une lettre 
d'information avec des détails sur les tests de la section internationale. 
Comme les deux années précédentes, les enfants se connecteront au test depuis leur domicile et non 
depuis l'école. 
Les tests auront lieu la semaine commençant le lundi 25 avril. Le jour n'est pas encore fixé mais nous 
informerons les familles la semaine précédant les vacances de printemps afin qu'elles aient suffisamment 
de temps pour prendre des dispositions pratiques. 
Cette année, 194 élèves ont postulé pour la Section Internationale ; 38 de ces candidats sont issus de 
l’Ecole de Marie D’Orliac :  
20 élèves de la filière Anglais Renforcé 
18 élèves de la filière 50-50 (Parité Horaire)  
7 élèves ont postulé de Holy Cross Fulham Bilingue.  
Cela fait un total de 45 élèves issus de ce site. 
 
Format Test 2022 
Il a été décidé que : 

 Les enfants liront le texte deux fois au début du test 

 Le texte sera supprimé de l'écran et ils répondront aux questions d'enquête 

 Le texte sera remis à l'écran pour que l'élève le lise une troisième fois puis retiré avant les 
questions d'inférence. 

 
Pour la section de vocabulaire, les élèves entendront le mot qu'ils doivent expliquer, suivi de la phrase du 
texte dans laquelle le mot se trouve afin qu'ils l'entendent dans son contexte. 
 
Il y aura une discussion à la fin si le temps le permet mais les élèves ne seront pas pénalisés s'ils 
n'atteignent pas cette partie. 
 

d- Education aux risques d’internet. 
Les parents constatent qu’après deux années de pandémie, les enfants sont très souvent sur internet. 
Face aux différents risques que cela peut engendrer, une demande d’intervention sur le modèle 
questions / réponses est suggérée. Mr Briquet se propose d’étudier les moyens pédagogiques 
d’intervention et de contacter les différentes associations ou organismes 
 
 
M. François Briquet, président                                                                   Mme Muriel Drigui, secrétaire 

 
 
 

 
 


